

## Sozialaktion beim Haus Luise

Wie schon in den letzten Jahren, hatten wir auch heuer das Glück, dass uns die Firma Knorr Bremse die finanzielle Möglichkeit einer Sozialaktion und „Guten Tat“ ermöglichte.

Teil 1: Garten- und Terrassengestaltung im Heimatbezirk der Gilde Eiche

Freitag Nachmittag, der 15.06.2019. Sechs engagierte Mitglieder unserer Gilde trafen sich im 14. Bezirk beim Haus Luise, einem Mutter-Kind Haus der Caritas Wien. Mit im Gepäck waren Schaufeln und Handschuhe, dann wurde auch schon losgelegt.

Auf der Terrasse und im Garten wurden Blumen gesetzt, diverse Gartenarbeit verrichtet und nebenbei hatten alle Spaß. Die Damen vom Mutter-Kind Haus versorgten die Helfer mit Getränken, Kaffee und Kuchen. Es kam zu interessanten, guten Gesprächen und neue Freundschaften wurden geknüpft.

Rückblickend war es ein bereicherndes Erlebnis für alle, die dabei waren.

